SALAMANCA

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares 50.5°

Página: 27

Sección: LOCAL Valor: 1.362,00 € Área (cm2): 515,9 Ocupación: 55,88 % Documento: 1/1 Autor: TEL Núm. Lectores: 99000

16/06/12

BÉJAR

La Universidad transformará en máster el grado de Ingeniería Textil

■ Confirma que suprimirá la oferta formativa del primer curso, aunque trabaja en una propuesta alternativa para evitar el final de esta formación en la Escuela bejarana

La Universidad de Salamanca no eliminará las enseñanzas textiles de la Escuela de Ingeniería de Béjar al suprimir el grado de Textil por falta de alumnos y los transformará con el objetivo de mantener la oferta de forma conjunta con el resto de enseñanzas del centro bejarano.

Aunque se trata sólo de una propuesta, el vicerrector de Docencia Universitaria, José Ángel Domínguez, expresa al Ayuntamiento a través de una carta su intención de "elaborar una propuesta de integración de estos estudios de Ingeniería Textil, bien junto a alguna de las otras titulaciones que se imparten en la escuela, bien como una titulación interuniversitaria o bien como una titulación de Máster". Esta propuesta es consecuencia de la decisión del Consejo de Gobierno de finales de mayo, que ha decidido no abrir la preinscripción de primero de Ingeniería Textil para el curso 2012-2013, aunque sí mantendrá la oferta de los cursos superiores y de los de adaptación.

Entre las posibilidades más viables figura, según deja entrever la Universidad en una nota de prensa, la de convertir esta Ingeniería en un Máster y Doctorado una vez que dicha enseñanza se haya integrado como un itinerario formativo de especialización junto con las otras titulaciones que se imparten en la Escuela Técnica de Ingeniería Industrial de Béjar. Según ha podido saber este periódico, podría ser el propio rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, el que explicara la próxima semana en la ciudad los cambios proyectados para el centro bejarano.



La Escuela de Ingeniería de Béjar se ubica entre la plaza de Santa Teresa y la calle Fernando Ballesteros./TEL

LOS DATOS

I ESTUDIOS ESTRATÉGICOS. La

Universidad de Salamanca considera la enseñanza del Textil como un estudio estratégico y "apostaremos por su mantenimiento en esta escuela", seña-

I ENSEÑANZA EN CASTELLANO.

A día de hoy, la Ingeniería Textil de Béjar era la única enseñanza de este tipo impartida en castellano en toda España. Tarrasa y Alcoy también la ofertan, pero en catalán y valenciano.

Iniciativa municipal

La propuesta de la Universidad se ha conocido públicamente después de que el pleno ordinario del mes de mayo celebrado en el Ayuntamiento de Béjar aprobara con los votos de PP y PSOE y la abstención de IU una propuesta para mantener dichos estudios en la ciudad, que datan en la ciudad, tal y como recordó el alcalde, Alejo Riñones, de 1852. En esa sesión, el alcalde se mostró "contrariado" porque la Universidad de Salamanca no había tenido en cuenta al Ayuntamiento en la elaboración de cualquier informe al respecto. Ha sido tras la aprobación de dicha iniciativa cuando el vicerrector se ha puesto en contacto con el alcalde a través de una carta y cuando se ha concertado una entrevista con el regidor, que tuvo lugar en la tarde del jueves y a la que también asistieron representantes de la Cámara de Comercio e Industria de Béjar y Embeco.